

北方小だより3号

めざす子ども像

北方っ子の

あ いさつができる子
い のちを大切にする子
う んどう・健康・元気な子
え がおで過ごす子
お もいやりのある子

楽しかった「1年生を迎える会」と歓迎遠足



花のアーチの中を通りました



北方小名物〇×マン、登場！



1年生が楽しんでいます。



6年生がクイズに答えています。



4月28日(木)。新一年生を迎える会と歓迎遠足を実施しました。

歓迎集会では、それぞれの学年からプレゼントを贈りました。2年生から歌、3年生はペンダント、4年生はぬりえ帳、5年生は自由帳でした。学校紹介の写真を見たり、〇×クイズをしたりしてみんなで楽しいひとときを過ごしました。

そのあと、あいにくの雨で校内遠足となりましたが、1年生は6年生と一緒に体育館でゲームをしたり、お弁当を食べたりしました。思い出深い一日を過ごすことができました。

これからみんなで力を合わせて、素晴らしい北方小学校を築いていってくださることを期待しています。

運動会の練習、始まる

5月7日(土)は、今年度最初の土曜日授業でした。除草作業に多数参加いただき、ありがとうございました。子どもたちは、クラスの友達や保護者の皆様と力を合わせて、校内の除草や石拾いを行いました。運動場や中庭が大変きれいになり、ありがとうございました。運動会に向けて、がんばらせていきたいと思ひます。

5月16日(月)より、運動会の練習が始まりました。ご家庭でも、十分な睡眠など体調管理に気をつけていただくとともに、子どもたちへの励ましの言葉をいただければ幸いです。どうぞ、来校して子どもたちのがんばりを見ていただきたいと思ひます。お待ちしております。

PTA 委員総会、終わる

5月17日(火)、北方ホールにて、PTA 委員総会が行われました。たくさんの方にお集まりいただきありがとうございました。

総会の中で本年度の各委員会の役員が決定しました。総会後もそれぞれの委員会が熱心に具体的に今後の活動の計画を立てていました。

みなさんと力を合わせて、子どもたちのためにがんばってまいりたいと思ひます。

今後とも、皆様のご協力とご支援をどうぞよろしくお願ひします。

<平成28年度北方小学校PTA役員>

PTA会長
副会長

会計

書記

会計監査

